



Bhabinkamtibmas Polsek Astanajapura jalin silaturahmi laksanakan sambang dan dialogis bersama pemuda

Panji Rahitno - CIREBON.KAMPAI.CO.ID

Jun 29, 2024 - 16:02



KAB. CIREBON - Bhabinkamtibmas desa Japura Baktii senantiasa melaksanakan kegiatan sambang dialogis dengan pemuda desa binaanya. Kegiatan ini dimaksudkan untuk mempererat hubungan silaturahmi yang baik antara polisi

dan warga masyarakat serta membuka ruang dialog untuk mendengarkan keluhan dan aspirasi dari masyarakat.

Kegiatan sambang dialogis dilakukan di lokasi yang sepi maupun ramai tempat nongkrong seperti lapangan olahraga, rumah warga, dan tempat konsentrasi pemuda. Dalam kegiatan ini, polisi memberikan pemahaman tentang hukum dan tugas polisi dalam menjaga keamanan dan ketertiban masyarakat. Selain itu, polisi juga meminta masukan dan pendapat dari pemuda desa terkait keamanan dan tindak kriminalitas yang perlu dicermati.

Kegiatan sambang dialogis ini mendapat sambutan baik dari warga desa. Mereka merasa dihargai dan diakui keberadaannya sebagai bagian dari masyarakat yang memiliki peran penting dalam menjaga situasi keamanan dan ketertiban di desa mereka.

Bripka Yogi Yogaswara selaku Bhabinkamtibmas desa Japura Bakti menyatakan bahwa kegiatan sambang dialogis ini akan terus dilakukan guna menjalin kedekatan dengan pemuda desa dan masyarakat secara umum. Ia berharap melalui kegiatan ini, akan muncul kesadaran bagi masyarakat untuk aktif serta berpartisipasi dalam menjaga keamanan dan ketertiban di wilayah desanya.

Kapolresta Cirebon Kombes Pol Sumarni SIK, SH, MH melalui Kapolsek Astanajapura AKP Suwito SH mengatakan kegiatan sambang dialogis seperti ini dapat menjadi acuan bagi Kepolisian dalam menjalin kedekatan dan membangun kepercayaan masyarakat terhadap tugas dan tanggung jawab polisi di lapangan.

Diharapkan kehadiran polisi yang bersinergi dan aktif melakukan dialogis dengan masyarakat, tercipta keharmonisan antara polisi dan masyarakat akan tercipta, dan situasi yang aman dan kondusif tetap terjaga, tutup Kapolsek.